

おはようございます。写真特集です。

止めましょう！
テロも戦争も



日本共産党北区議会議員
さがらとしこ
区政レポート

日本共産党議員団

2015.7.28. No.1331.

ご相談はお気軽に

TEL とも 3905-0970

FAX とも 3905-0970

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17

(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)



だれの子どもも
ころさせない
戦争法案「だれの子どももころさせない」
せたい反対 ママの声びく渋谷 2015.7.26.



2015/07/26



2015/07/26

「ママの会」よびかけ人の西郷
南海子さん(京都宅)宮下公園にて



2015/07/26

勇気あるよびかけに1万7千人超の賛同者
初めての宣伝とデモに2000人参加

- うだる暑さの中。「熱中症にならないように。無理はしない」と、お互いに気づかいあいなからのママたち。そしてパパたち。
- 7月27日(月)から参議院への戦争法案。論戦がはじまる前日。全国から子育てママが集り、声をあげました。

一緒に声をあげましょう!

デモでのコール

せんそう 戦争させない
こ どもを守る
せんそう 戦争させない
おとな 大人も守る
せんそう ママは戦争しないと決めた
せんそう パパも戦争しないと決めた
せんそう みんなも戦争しないと決めた
なにかん 70年間決めてきた
せんそう 戦争の道具つくるのやめよう
せんそう 戦争の理由つくるのやめよう
だれの子どももころさせない

生命の重み よびかける

「だれの子どもも
ころさせない」と
訴えつけたママたち。
主権者の自覚と
平和を守る誇り

● 今声をあげなければ...と、政府に対して、堂々と、ママたち。

平和つくるのは外交努力

安倍政権は北朝鮮の核・ミサイル問題などを引き合いに出し「安全保障環境は厳しさを増している」として戦争法案を正当化しています。しかしこの地域に紛争や緊張の火種があるからと軍事力に頼った「抑止力」をふりかざすのでは、最も危険な軍事対軍事のエスカレーションを招いてしまいます。いまこそ憲法9条の精神をいかした平和的外交戦略を確立することが、日本に求められる国際的な役割といえます。

日本共産党はASEAN（東南アジア諸国連合）が実践する地域の平和協力の取り組みを例に「北東アジ

2015年7月28日
「さがらしホト」NO.1331



中国が埋め立て工事を進めている南シナ海のミスチーフ礁（5月11日、南沙（スプラトリー）諸島（ロイター））

日本共産党の対案

2015.7.27付
「しんぶん赤旗」より

「平和協力構想」を提唱しています。過去の日本の侵略戦争と植民地支配の反省を行うことを前提に、北東アジア規模の「友好協力条約」を締結し平和的対話での解決を目指します。これが、戦争法案に対する「対案」です。

南シナ海での領有権問題も、戦争法案との問題で取りざたされています。この問題も、平和的手段による解決を図るよう、日本は外交努力を尽くすべきです。

2002年に中国とASEAN首脳会議で採択された南シナ海行動宣言（DOC）は「平和的手段で友好的な協議を通じて解決に当たる、紛争を複雑化・激化させるような行動は自省、行動規範をつくらう」と確認したものです。この宣言を法的拘束力をもった行動規範（COC）に前進させるために、ASEANは粘り強い努力を重ねています。

しかし安倍政権はこうしたアジアの平和的潮流の流れを無視して、戦争法案審議のなかで南シナ海の問題を「重要影響事態」として、米軍の軍事的支援をおこなう可能性を示しました。平和主義を憲法にもつ日本はアジア諸国の一員として、COC締結を関係各国に促すことが求められています。

2015年7月26日・渋谷

ハチ公前での訴え

（東京・渋谷駅ハチ公前で行われたスピーチから）

新潟市から参加した三谷直美さん「私の望むのは、家族そろってご飯を食べ、子どもの寝顔を見て「可愛いな

あ」と思える毎日です。日本のママも、隣国のママも、地球の裏側のママも、思いは一緒のはず。戦争に協力する安保法案に絶対反対です。

京都の水谷麻里子キヤロリンさん（4歳と6歳の子どものマ

マ）「内戦が絶えないスリランカで生まれ家族も殺されました。日本が一番好きなきょうろは戦争を放棄しているところでしたが、変えられようとしている。

最後まであきらめず、たたかいていきたいと思います。

戦争法案 参院での審議はじまる

◎ 7月27日(月). 参院本会議では日本共産党の副委員長、市田忠義議員が安倍首相に質しました。

違憲性明らかな3つの重要問題

- その① 戦闘地域での兵站は、戦闘行為と一体不可分
- その② PKO法改定: 戦乱が続くなか 参加へ
- その③ 集団的自衛権行使: 正当化の根拠が不十分

いどうぞ
お読みなさい。

取り消せ! 補助86号線の工事認可 志我一丁の住民11人が地裁に提訴

◎ 27日(月)の午前、道路建設によって立ち退かなどを求められる住民が、違法な事業の財産権が侵害されると、国土交通省の事業認可を取り消すを求めて、訴訟を東京地裁に起こすとともに、記者会見を行いました。

◎ 訴状には、70年前に都市計画決定を行ったとする国も、工事認可に不可欠な「図面や資料がないことを認めている」と、正当性を失った都市計画の事業化は許さないと訴えています。

都営住宅の募集 8月3日~14日午後6時 必着

◎ 今回、ポイ外方式が区内に26戸あります。困窮度の高い方からあせんするものですが、単身の方は申し込みません。

◎ そのほか、単身向募集が区内に36戸、シバ・ピア3戸。

問合せ 3905-0970 さがら事務所